F4 Academy: Hugh Barter sous pression à Magny-Cours !

Avec déjà trois victoires acquises lors des deux premiers meetings 2022, l’Australien Hugh Barter a déjà creusé un petit écart en tête du Championnat de France F4 et sera assurément le pilote à battre à Magny-Cours du 13 au 15 mai.

Après un lancement réussi à l’occasion des Coupes de Pâques en avril à Nogaro, l’épreuve organisée dans les rues de Pau le week-end du 8 mai a confirmé l’intérêt sportif du Championnat opéré par la FFSA Academy. Issus de 11 nationalités différentes, les 24 pilotes engagés en 2022 ne manquent pas de valeur ni d’ambitions. Tous ont désormais bien en mains leur monoplace F4 Mygale équipée de moteur Renault et de pneumatiques Pirelli, si bien que les écarts n’ont cessé de se réduire au sein du peloton.

Sur les traces des plus grands…

Déjà 10 pilotes ont déjà goûté aux joies du podium et il est fort possible que la liste s’allonge à Magny-Cours. Hôte du Grand Prix de Formule 1 durant de nombreuses années, le tracé nivernais de 4,411 km ne comporte pas moins de 17 virages et représente un morceau de bravoure pour les jeunes académiciens. Les quelques redoublants ont la chance de connaître les lieux, mais ils sont nombreux à avoir démontré de rapides capacités d’adaptation pour rivaliser.

Après les deux premières épreuves, qui comptaient chacune trois courses, Barter a creusé un petit écart au classement provisoire, mais l’Australien sera privé de la possibilité de marquer des points à deux reprises cette saison en raison de son double programme en F4 en 2022 : France et Espagne. Dans ce contexte, ses adversaires débordent d’ambitions…

Un Championnat ouvert et passionnant

Révélés à la Suzuka Racing School, mais aussi soutenus par Red Bull et Honda, les deux Japonais Yuto Nomura et Souta Arao ont gagné chacun une course, respectivement à Nogaro et Pau. Arao a également terminé deux fois hors des points, tandis que son compatriote reste sur un résultat vierge à Pau suite à un accident. Côté Français, Alessandro Giusti, Elliott Vayron et Pierre-Alexandre Giusti ont affiché une belle présence aux avant-postes. Ils sont tous déjà montés sur le podium et rêvent désormais d’une victoire. De son côté, Romain Andriolo a gagné dans les rues de Pau et arrivera en pleine confiance à Magny-Cours.

Dans l’imposant peloton à forte connotation internationale de la F4 Academy, le Suisse Dario Cabanelas apparaît de plus en plus à l’aise et n’entend pas infléchir son niveau de performance dans la Nièvre. Déjà classé trois fois dans le top-5, Enzo Geraci visera clairement le podium, pendant que le prometteur Enzo Peugeot cherchera à inscrire des gros points pour rester dans la course au podium au classement général.

Après le Belge Lorens Lecertua et Edgar Pierre à Nogaro, l’Allemand Max Reis, le Colombien Jeronimo Berrio, le Panaméen Valentino Mini et Pablo Sarrazin ont inscrit leurs premiers points à Pau. À qui le tour à Magny-Cours ?

> Programme F4 Magny-Cours 2022

Vendredi 13 mai : Essais libres (08:30 – 09:00) et essais qualificatifs (13:45 – 14:10)

Samedi 14 mai : Course 1 (10:05 – 10:30) et Course 2 (18:25 – 18:50)

Dimanche 15 mai : Course 3 (09:00 – 09:25)

> Championnat de France F4 FIA (classement provisoire après Pau)

1 Hugh Barter (AUS) 108 pts, 2 Souta Arao (JAP) 73 pts, 3 Alessandro Giusti (FRA) 65 pts, 4 Elliott Vayron (FRA) 48 pts, 5 Pierre-Alexandre Provost (FRA) 36 pts, 6 Dario Cabanelas (SUI) 34 pts, 7 Enzo Geraci (FRA) 31 pts, 8  Enzo Peugeot (FRA) 28 pts, 9 Yuto Momura (JAP) 23 pts, 10 Romain Andriolo (FRA) 18 pts, 11 Lorens Lecertua (BEL) 18 pts, 12 Max Reis (GER) 16 pts, 13 Jeronimo Berrio (COL) 14 pts, 14 Edgar Pierre (FRA) 10 pts, 15 Pablo Sarrazin (FRA) 6 pts, 16 Valentino Mini (PAN) 2 pts, 17 Louis Pelet (FRA), Leny Réveillère (FRA), Amir Sayed (IND), Luciano Morano (FRA), Enzo Richer (FRA), Pol Lopez Gutierrez (AND), Antoine Fernande (FRA), Mateo Villagomez (ECU) 0 pt.

> Monoplace Mygale, moteur Renault turbo, pneumatiques Pirelli, biocarburant Repsol 100% renouvelable

Suivez l’épreuve via le site ffsaacademy.org et les réseaux sociaux.

F4 Academy: Hugh Barter under pressure at Magny-Cours!

With three victories in the first two meetings of the 2022 season, Australian driver Hugh Barter has already opened up a small gap at the top of the French F4 Championship and will certainly be the driver to beat at Magny-Cours from 13th to 15th May.

After a successful launch at the Easter Cup in April in Nogaro, the event organised in the streets of Pau on the weekend of 8th May confirmed the sporting interest of the Championship operated by the FFSA Academy. Coming from 11 different countries, the 24 drivers entered in 2022 are not lacking in talent or ambitions. All of them now have their Mygale F4 single-seater equipped with a Renault engine and Pirelli tyres in hand, so the gaps have continued to narrow within the field.

In the footsteps of the greats...

Ten drivers have already tasted the joys of the podium and it is quite possible that the list will increase in Magny-Cours. Host of the Formula 1 Grand Prix for many years, the 4.411 km Nivernais track has no less than 17 corners and demands courage from the young academicians. The few repeaters are lucky enough to know the track, but many others have shown quick adaptation skills to compete.

After the first two events, each of which comprised three races, Barter has opened up a small gap in the provisional standings, but the Australian will be deprived of the opportunity to score points twice this season due to his dual F4 programme in 2022: France and Spain. In this context, his rivals are brimming with ambitions...

An open and exciting Championship

Discovered at the Suzuka Racing School, and also supported by Red Bull and Honda, the two Japanese drivers Yuto Nomura and Souta Arao each won a race, respectively at Nogaro and Pau. Arao also finished twice out of the points, while his compatriot had an empty sheet in Pau due to an accident. On the French side, Alessandro Giusti, Elliott Vayron and Pierre-Alexandre Provost have shown good presence at the front. They have all already reached the podium and are now dreaming of a victory. Romain Andriolo won in the streets of Pau and will arrive in Magny-Cours with confidence.

In the imposing international field of the F4 Academy, the Swiss driver Dario Cabanelas seems to be more and more at ease and doesn't intend to decrease his level of performance in the Nièvre. Already ranked in the top five three times , Enzo Geraci will clearly be aiming for the podium, while the promising Enzo Peugeot will be looking to score big points to stay in the race for the overall podium.

After Belgian Lorens Lecertua and Edgar Pierre in Nogaro, German Max Reis, Colombian Jeronimo Berrio, Panamanian Valentino Mini and Pablo Sarrazin scored their first points in Pau. Who's next in Magny-Cours?

> F4 Magny-Cours 2022 programme

Friday 13th May: Free Practice (08:30 - 09:00) and Qualifying (13:45 - 14:10)

Saturday 14th May: Race 1 (10:05 - 10:30) and Race 2 (18:25 - 18:50)

Sunday 15 May: Race 3 (09:00 - 09:25)

> French F4 FIA Championship (provisional standings after Pau)

1 Hugh Barter (AUS) 108 pts, 2 Souta Arao (JAP) 73 pts, 3 Alessandro Giusti (FRA) 65 pts, 4 Elliott Vayron (FRA) 48 pts, 5 Pierre-Alexandre Provost (FRA) 36 pts, 6 Dario Cabanelas (SUI) 34 pts, 7 Enzo Geraci (FRA) 31 pts, 8 Enzo Peugeot (FRA) 28 pts, 9 Yuto Momura (JAP) 23 pts, 10 Romain Andriolo (FRA) 18 pts, 11 Lorens Lecertua (BEL) 18 pts 12 Max Reis (GER) 16 pts, 13 Jeronimo Berrio (COL) 14 pts, 14 Edgar Pierre (FRA) 10 pts, 15 Pablo Sarrazin (FRA) 6 pts, 16 Valentino Mini (PAN) 2 pts, 17 Louis Pelet (FRA), Leny Réveillère (FRA), Amir Sayed (IND), Luciano Morano (FRA), Enzo Richer (FRA), Pol Lopez Gutierrez (AND), Antoine Fernande (FRA), Mateo Villagomez (ECU) 0 pt.

> Mygale single-seater, Renault turbo engine, Pirelli tyres, 100% renewable Repsol biofuel

Follow the event via the ffsaacademy.org website and social networks.

